

《单词百科:semiotics是什么意思?semiotics怎么发音?semiotics的解释和用法》

英语单词semiotics是什么意思?semiotics怎么读?semiotics怎么发音?简答网为您整理了semiotics的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



semiotics怎么读

semiotics的读音:[semi t ks]

semiotics的意思

1、n.符号学;症状学;

semiotics的双语例句

1、Explores cultural assumptions about neuroscience by drawing on anthropology, history, semiotics, and the cognitive sciences.

并藉由人类学、历史学、语言学、认知科学探索各种文化上有关神经科学的假设。

2、Semiotics is a subject forming in 20 th century and has much relation with constructivism and philology.

符号学是一门二十世纪新兴的学科,与语言学与结构主义的发展有着密切的关系。

3、And semiotics has been proved effectively applying in requirement especially in requirement representation and elicitation.

事实证明,符号学应用在需求工程上,尤其在需求表述和获取上是非常有效的。

4、Roman Jakobson , a famous linguist, is the first person that adopts the permian semiotics.

雅克布森是第一个吸收皮尔士符号理论的语言学家。

5、Polivanov had a wide range of thoughts, mainly on sociolinguistics, semiotics and phonetics.

他的语言学思想极其丰富,主要体现在社会语言学、符号学、语音学等领域。

6、Sheldon : Semiotics. The study of signs and symbols.

符号学, 研究符号和象征。

7、Semiotics , that is identified semantic ambiguity and Technology Studies.

符号学, 就是辨语义含混之技术学。

8、semiotic analysis

符号分析

9、Such visual semiotics are not limited to the human race.

此等视觉符号学并没有受到人类进化的限制。

10、Semiotics is a subject focusing on semiotic structure semiotic representation, message communication, etc.

符号学是研究符号的结构、表示、消息通信及其应用的学科。

11、Semiotics is a hot point in western contemporary learning study.

符号学是当代西方文化学术研究的一个热点.

12、In the perspective of semiotics, equivalence is the relationship between a sign and its interpretation.

从符号学理论角度来看,
翻译本质上是两种符号系统的转换:等值是符号和解释项之间的关系.

13、This article analyses a newly fashionable role in computer gaming Lara Croft by using semiotics.

本文以符号学概念分析一个近年流行于电脑游戏中的角色萝拉·哥夫(LaraCroft).

以上是简答网为您整理的semiotics怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于semiotics

的用法、semiotics的释义、se

miotics的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/semiotics>